



INVITATION A LA PRESSE

30/09/2020

La parole aux aînés !

Le service seniors de Forest, accompagné de joyeux aînés, se mobilisera demain pour prendre le contrepied de certains discours qui dénigrent la vieillesse en donnant la parole à ceux qui la vivent.

Ils s'exprimeront :

**Le jeudi 1^{er} octobre
À 14h
Place Saint-Denis
1190 Forest**

« Nous prendrons la place qui nous est due dans l'espace public en signe de protestation, explique Mariam El Hamidine, échevine des seniors à Forest. Trop souvent, la liberté des aînés est atteinte par négligence ou par des attentions déplacées faites au nom de la sécurité, de la santé, du progrès, mais contre la volonté des personnes concernées. Nous dénoncerons cette forme de maltraitance qui touche à la fois les personnes qui vivent à leur domicile ou en milieu d'hébergement. »

« Il est important pour nous de soutenir et d'encourager l'expression publique et la participation citoyenne, ajoute Stéphane Roberti, bourgmestre de Forest, mais aussi d'entendre et de comprendre ce qui fait le quotidien des aînés pour ensuite agir en conséquence. »

Ce jeudi 1^{er} octobre, les seniors de Forest sortiront leurs calicots, leurs slogans, leurs costumes et leurs masques ; ils chanteront et danseront pour exprimer leurs droits et leur besoin qu'une relation de confiance soit créée entre les différentes générations. Ils défendront ce savoir : pour aimer la vie, il faut comprendre son ralentissement.

Plus d'infos ?

**Estelle Toscanucci – attachée de communication auprès du cabinet du Bourgmestre –
0490/52.49.48 – etoscanucci@forest.brussels**